
白山市女性協議会との意見交換会で寄せられた意見（令和５年９月協議）  

 

No 白山市女性協議会からの主な意見 常任委員会での協議内容 

1 

白山市女性協議会という大きい団体としては活動

しにくいこともあり、所属する各地域の下部団体に

補助金を割り振って活動している。一協議会への補

助金としては金額が多いと思われるかもしれない

が、その辺りを理解していただいて、今後も補助金

は減らさないでほしい。 

 今後も協議会からの予算決算状況を審

査し、市の施策を補完する活動に対して、

団体の運営費として適正に補助金を支出

していきたいと考えております 

 

2 

コミュニティセンターを整備する際は、支所やサ

ービスセンターの中に整備するのではなく、単独の

施設にしてほしい。 

地域コミュニティ活動の拠点施設とな

るコミュニティセンターは、これまでの

公民館の生涯学習活動を発展させ、住民

が主体となる防災をはじめとした地域づ

くり活動など、新たなニーズに対応した

拠点施設として、現在の公民館をコミュ

ニティセンターに移行していきます。白

山ろくについては、公民館とサービスセ

ンターが一緒になっており、公民館をコ

ミュニティセンターに移行していきます

ので、単独の施設にすることは難しいと

思っています。 

 


